Stellungnahme zum Antrag	189/2006

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: OB 8700-00 Stuttgart, 24.08.2006

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte - Fraktionen

FDP-Gemeinderatsfraktion

Datum

14.06.2006

Betreff

Gesundheits- und Hotelzentrum beim Mineralbad Berg

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Im Strukturellen Rahmenplan des Klinikums Stuttgart (GRDrs.1133/2004) sind in der Endausbaustufe bis zum Jahr 2020 80 Plätze für vor- und nachstationäre Rehabilitation und Kurzzeitpflege sowie ein Zentrum für Altersmedizin vorgesehen. Insofern sind Kooperationsmodelle – wie z.B. mit den Ruland-Kliniken – grundsätzlich interessant und werden von der Landeshauptstadt Stuttgart gemeinsam mit dem Klinikum geprüft.

Näheres kann zum jetzigen Zeitpunkt allerdings noch nicht ausgeführt werden, nicht zuletzt, da in der gegenwärtigen Diskussion über die Gesundheitsreform sich die Rahmenbedingungen für vor- und nachstationäre Rehabilitation noch tiefgreifend ändern können.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler

<Verteiler>